

Quo Vadis



QUO VADIS? Sinngemäß: Wohin geht Ihr (musikalisch)?

Diese Frage stellte sich den Musikern von QUO VADIS bei der Bandgründung vor 15 Jahren.

Schnell war man sich einig, dass nur eine Mischung von vielen Top-Künstlern des Rock- und Oldiegenres der letzten 30 Jahre in Frage kam. Das Programm sollte bunt und vielfältig und damit kurzweilig sein.

Mit diesem anspruchsvollen Programm begeistert Quo Vadis immer wieder sein Publikum. Ausgefeilte Arrangements mit viel Liebe zum Detail, Keyboard – Gitarrensoli, teils vierstimmiger Gesang, sowie Querflöte oder Bluesharp bestimmen den Sound der Band. Man darf sich wieder freuen auf bekannte Titel von den Stones, Jetro Tull, Status Quo und, natürlich nicht zu vergessen, von Joe Cocker, den der Sänger Wolfgang Sponholz wie kein anderer „rüberbringt.“. Gute Laune und Spielfreude sind das Markenzeichen von Quo Vadis.

Quo Vadis, das sind:

Detlef Klages (Keyboard /Gesang)

Louis Bartussek(Gitarre / Gesang),

Axel Görnig (Bass / Gesang)

Günter Sippel (Schlagzeug)

Wolfgang Sponholz (Lead- Gesang / Querflöte / Bluesharp / Gitarre)